



Masterhacks - Ya es posible enviar o recibir pagos mediante la aplicación Facebook Messenger, lo que beneficia a mucha gente pues el servicio no tiene costo y se pueden enviar pagos a tarjetas de débito.

El servicio está disponible para equipos Apple, Android y computadoras de escritorio.

Para enviar dinero basta con iniciar una nueva conversación, elegir la opción de signo de dólar \$ que se integra al menú de Facebook Messenger, ingresar la cantidad que se va a enviar y dar clic en Pay para ingresar los datos de la tarjeta a la que se hará el cargo.

Para recibir el dinero sólo hay que abrir la conversación de la persona que envía y elegir la opción Add Card para ingresar los datos de la tarjeta en la que se recibirá el dinero.

Al dar de alta las tarjetas, se debe ingresar un PIN de validación de identidad para mayor seguridad. Los dispositivos con lector de huella dactilar podrán habilitar esa función.

Por el momento este servicio está disponible únicamente en Estados Unidos con tarjetas de débito Visa y MasterCard emitidas en ese país.